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- En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, siendo las 19 y 05  del martes 13 
de mayo de 2025, se reúne el Consejo Directivo bajo la Presidencia del 
señor Decano, doctor LEANDRO VERGARA. Presta su asistencia técnica el 
señor Secretario Académico,  doctor LUCAS BETTENDORFF.  
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–En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a las 19 y 05 del martes 13 
de mayo de 2025:  

I 

APERTURA DE LA SESION 
 
Sr. Decano.- Dado que tenemos quórum, damos por iniciada la sesión correspondiente al día de la fecha.
  

II 

CONSIDERACION DEL ORDEN DEL DIA 
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Informe y proyectos del señor Decano  
 
Sr. Decano.- Como INFORME DEL DECANO quiero contarles lo siguiente, que enunciaré secuencialmente 
en orden.  
 
 En primer lugar, quiero comentar que tenemos una celebración que siempre es motivo de orgullo 
para nosotros: el 29 de abril, la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de Lima, Perú –la institución 
más antigua de América, creada por Real Decreto de Carlos V–, le entregó a uno de nuestros consejeros de 
esta mesa, al profesor Daniel Vítolo, el honoris causa. 
 

Quiero informarlo al Cuerpo. (Aplausos.) Y felicitarlo por la distinción.  
 
Sr. Vítolo (Daniel).- Muchas gracias. 
 
 Pero yo quería compartir con ustedes lo siguiente. 
 
 Semanalmente, en las reuniones de comisión así como en los plenarios, los claustros se reúnen y 
generamos estas sesiones de Consejo Directivo y de trabajo.  
 

De hecho, estamos en una Universidad donde todos nos sentimos cómodos; pero es como que lo 
hemos naturalizado. Venimos a la Universidad como quien hace cualquier otra actividad: cruzamos las 
puertas, caminamos por los pasillos, estamos en las aulas –como estudiantes, como profesores, como 
personal nodocente o como graduados en los cursos de Posgrado– y, a veces, no tomamos idea de la 
dimensión de lo que es la Universidad de Buenos Aires y de lo que es la Facultad de Derecho de la 
Universidad de Buenos Aires. 
 
 Entonces a veces, cuando se dan estas circunstancias –cosa que a mí me ha tocado, 
particularmente, después de 50 años de carrera académica– de recibir un doctorado honoris causa de la 
universidad más antigua de América, decana de América, la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de 
Lima, en ese momento no pudo dejar de estar presente la UBA. Yo me di cuenta de que había una distinción 
a una persona: me habían destacado académicamente; me habían dado la nominación. Pero, para ellos, yo 
era un referente de la Universidad de Buenos Aires: y, a cada rato, así lo puntualizaban. 
 
 Es una ceremonia realmente muy emotiva y muy formal: tienen tradiciones con capas, cadenas, 
medallas y demás. Aparte, viene el claustro académico a acompañar a la Rectora, en este caso, para la 
ocasión; cuerpo diplomático; invitados especiales; incluso, hay un coro que canta el Gloria mientras se 
inviste del título al agasajado. Pero, cuando todo eso se acallaba y la gente venía a saludarme, a felicitarme 
uno por uno, la Rectora, que estaba al lado mío, decía: “profesor emérito de la UBA”; “el doctor Vítolo, 
profesor emérito de la UBA”. 
 
 Por eso, en el discurso de agradecimiento de la investidura, especialmente dije que yo compartía y 
que justificaba esta distinción sólo por el hecho de 50 años de carrera académica en una universidad líder en 
el mundo, como es la Universidad de Buenos Aires; una universidad por la que siento orgullo de pertenecer; 
con una Facultad de Derecho donde estudié, donde hice toda mi carrera como profesor, donde hice todos 
los cursos de Posgrado y a la cual le debo todo lo que he recibido en materia de conocimientos, de 
formación profesional y, también, docente. 
 
 Entonces, me gusta contar estas cosas para que cuando a la mañana, a la tarde o a la noche, según 
el turno, llegamos a la Universidad corriendo para no llegar tarde al curso, y entramos por las columnas del 
frente, por el costado o por la cochera –por donde fuera que ingresamos–, nos detengamos un minuto, 
respiremos hondo y tomemos conciencia de en dónde estamos y de qué significa esto.  
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Por eso, la trascendencia de este Consejo Directivo; por eso, la trascendencia de los claustros; por 

eso, la trascendencia que se refleja, después, en los estándares internacionales, cuando salen los rankings y 
muchos países se mueren de envidia al ver que la Universidad de Buenos Aires aparece entre las primeras 
50 universidades del mundo y liderando las 10 universidades más importantes de América. 

 
 Cuando nos sentamos en estas sillas –en estos sillones–, participando de esta mesa, no es en el 
marco de una reunión más: estamos reunidos en algo que es una referencia para el mundo académico en 
todo el planeta, donde vayamos. Yo he tenido la suerte y la bendición de haber podido viajar mucho, de ser 
invitado por universidades extranjeras –ahora, en dos semanas, estoy yendo a Italia a dar conferencias– y, 
cuando llegamos, la gente pide el currículum y a todos, lo que les surge decir, es “profesor titular emérito de 
la UBA”: es lo primero que mencionan. Después vendrá si uno tiene un doctorado, un posdoctorado o si está 
en otras universidades; pero la carta de presentación está en esas tres letras que son nuestro orgullo y que 
son el orgullo de todos: de nosotros como profesores, de ustedes como estudiantes y de los graduados 
como graduados. Me refiero a una universidad pública, de acceso irrestricto, que constituye una de las 
bases de la educación y de la formación de la ciudadanía; de los valores de la libertad de expresión; de los 
valores del conocimiento; del poder aprender y enseñar sin ningún prejuicio, donde todas las ideas son 
aceptadas y escuchadas. 
 
 Así que yo quiero dar un especial agradecimiento a esta Universidad. Ninguno de mis logros 
académicos hubiera sido posible, a lo largo de mi vida, sin la Universidad de Buenos Aires y, dentro de la 
UBA, sin esta Facultad de Derecho que, cuando yo egresé, se llamaba “Facultad de Derecho y Ciencias 
Sociales”.  
 
 Así que mi reconocimiento; y todos los méritos para esta Universidad. (Aplausos.) 
 
Sr. Decano.- Muy bien; gracias, profesor Vítolo. 
 
 Continuando con el Informe, tenemos que el 5 de mayo se realizó una jornada, Pensar en el Juicio a 
las Juntas: 40 años después, qué legado nos dejó. Esta fue una actividad interesante de reflexión, donde 
participaron Ricardo Gil Lavedra, conocido por todos como uno de los integrantes del tribunal del juicio a las 
juntas. También estuvo Lucille Levi, ex presidenta de la FUBA y, hoy, miembro del Consejo Superior de la 
UBA, que también aportó su mirada joven. Este programa, como ustedes saben, ya tiene más de 10 años. 
Es un espacio muy valioso para este tipo de actividades. Puedo mencionar, incluso, los debates 
presidenciales. Es decir, tiene como antecedente mucha actividad de extensión. Así que estamos muy 
contentos. 
 
 El día 8 de mayo se celebró un congreso de Obligaciones y Contratos de la Universidad a 10 años 
de la sanción y vigencia del Código Civil y Comercial, que nosotros decimos “nuevo”, pero ya tiene 10 años. 
Sigue siendo muy nuevo: les puedo garantizar que esto es así. Saben que respecto de las leyes, hasta que 
se integran al cuerpo de verdad y hacen jurisprudencia, pasan décadas, décadas. Hay artículos que todavía 
están inexplorados; que no tienen ninguna sanción jurisprudencial.  
 
 Luego, el 9 de mayo, el Consultorio y Patrocinio Jurídico de la Facultad concurrió al Barrio 1-11-14 
para brindar asistencia legal. Este consultorio jurídico está llevando estas acciones adelante en el marco del 
trabajo conjunto con la Red de Prestadores de Servicios Jurídicos. De hecho, permitió que muchas personas 
en situación de alta vulnerabilidad, que no poseen –obviamente– medios económicos para trasladarse a 
nuestra sede, pudieran resolver o, por lo menos, evacuar las consultas que hicieran. Esta es una actividad 
que desarrolla cotidianamente la Facultad, de la que todos –todos– estamos muy, muy orgullosos. 
 
 El 15 de mayo, como ustedes saben, es el Día del Docente Universitario. Por supuesto, va ser en 
unos días, pero en este Consejo aprovechamos en nombre de ustedes, de quienes representan y de todos 
los profesores que tenemos, para expresar la satisfacción de celebrar esa fecha y renovar la idea de que 
siempre hacemos un gran esfuerzo por una universidad de calidad –como recordó el profesor Vítolo– y de 
excelencia académica.  
 

Sólo para especificar el reconocimiento que tiene la Facultad, me permito decir que la Universidad 
tendrá el lugar 50º en el mundo, pero la Facultad de Derecho tiene el 28 y es primera en Latinoamérica, en 
el ranking QS de 2024. Así que los motivos de orgullos son, realmente, muy importantes. Ser la primera 
Facultad de Derecho –dentro de la Universidad; pero somos nosotros–, tener ese reconocimiento, es de 
verdad un logro impresionante. Uno tendría que hacer un ejercicio ante la pregunta “¿y ustedes que hacen 
para mantener esos rankings?” Políticamente, nada: es así. Es el reconocimiento a un trabajo espontáneo 
que se realiza en base a los parámetros que, evidentemente –les soy totalmente sincero–, son 
absolutamente ajenos a mi conocimiento. O sea que, cuando nos sorprendemos con eso, bueno: es el fruto 
de todo lo que se ve todos los días acá. Cualquiera que recorre esta Facultad se da cuenta de lo que hay. 
Bueno: obviamente, estamos muy contentos. 
 
 Por último, quiero contarles que están presentes los alumnos del Programa de Capacitación sobre 
las Instituciones, realizado por Extensión: PROCAI. Este es un programa muy interesante, cuyos alumnos 
hacen un recorrido por todas las instituciones más importantes del país: vienen acá, van a la Corte, van a la 
Cámara de Senadores y un montón más. Lo cierto es que tiene que ver con una formación en el 
conocimiento institucional. Como parte de esa formación, naturalmente, están asistiendo a esta sesión de 
Consejo Directivo, donde estos claustros que están aquí –graduados, estudiantes, nodocentes y profesores– 
debatimos y compartimos la inquietud que tenemos todos en el sentido de que la Facultad esté cada día 
mejor, afrontando todas las dificultades que todos conocemos.  
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– Sin consideraciones, se toma conocimiento.  

 
Sr. Decano.- Sin más trámite, continuamos con la consideración del Orden del Día. 
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Peticiones particulares 
 
Sr. Decano.- Pasamos al punto número dos del Orden del Día: Peticiones Particulares.  
 
 Tenemos dos pedidos de uso de la palabra. Como siempre, no veo quién levanta la mano primero… 
 

Adelante, consejera. Vilchez.  
 

Sra. Vilchez.- Buenas tares a todos: a los consejeros, consejeras y demás presentes. 

 El día de ayer se dio inicio al segundo bimestre del año académico. A nosotros, como Centro de 
Estudiantes, nos enorgullece poder ser parte de la vida académica de cada estudiante porque, seguramente, 
para muchos este ya sea el último tramo de su carrera y esté pronto a recibirse. En tal sentido, quiero 
desearles éxitos a todos estos futuros graduados de esta casa de estudios. 

 Por otra parte, el 1° de mayo fue el Día del Trabajador; un día para conmemorar a todos aquellos 
trabajadores que fallecieron durante la masacre de Chicago. En nuestro país, en la Argentina, costó 
muchísimo poder conseguir estos derechos laborales. En tal sentido, nosotros queremos recordar al doctor 
Alfredo Palacios, que fue autor del libro El Nuevo Derecho. Fue pionero en poner a debate estos temas y 
poder llevarlos al Congreso: el descanso dominical, el sábado inglés y la ley de las sillas, entre muchos 
otros. 

 También, poder mencionar a todos los trabajadores docentes y nodocentes que permiten, día tras 
día, el funcionamiento de este establecimiento, cuyo rol es de suma trascendencia. 

 Asimismo, el 1° de mayo fue el Día de la Construcción Nacional. En tal sentido, me gustaría 
remarcar la importancia, en nuestro caso como estudiantes, de tener la responsabilidad no sólo de leer o 
citar la Constitución sino, también, de poder comprender su espíritu y defenderla en estos tiempos, donde se 
busca degradar los derechos conquistados. 

 Por otra parte, se cumplieron –también durante este mes– 40 años del juicio a las Juntas, un suceso 
histórico en el camino hacia la justicia y la memoria de nuestro país. Se trata de un hecho muy trascendente 
porque fue el primer país en poder juzgar a un gobierno de facto, siendo un ejemplo para todo el mundo. 

 Agradecer al doctor Vergara –nuestro Decano– por haber participado el lunes pasado en este 
encuentro, justamente, para poder recordar nuestra historia.  

 Para nosotros, como estudiantes, como graduados, como docentes y nodocentes, poder recordar 
ese momento no solamente como una lección jurídica sino, también, ética. 

 Nuevamente, desde el Frente Reformista, nosotros reafirmamos NUNCA MÁS. 

 Muchísimas gracias. (Aplausos.) 

Sr. Decano.- Gracias, consejera.  

 Le paso la palabra a la consejera Rincón. 

Sra. Rincón.- Buenas noches a todos y a todas; muy, muy breve. 

 Esta semana les vamos a estar enviando a sus correos un proyecto que busca implementar la 
inscripción condicional para los intensivos. La inscripción condicional es algo que ya está sucediendo para 
los cuatrimestres. Un poco, lo que nosotros y nosotras vemos desde La Centeno, es que hay mucho 
problema a veces con las correlatividades. Existe una traba, porque uno tiene aprobadas las materias pero, 
al no estar computada la nota y la inscripción no ser condicional en el intensivo, se pierde esa oportunidad 
de cursada. Entonces, el objetivo es poder implementar el mismo sistema que ya se está implementando 
para los cuatrimestres a efectos de los intensivos de invierno y de verano, y que la inscripción sea 
condicional: es decir, si uno ya tiene aprobada la materia, poder inscribirse, y que ese requisito se chequee 
después de la carga de las notas. 
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 Es un proyecto sencillo, pero que nos parece que le puede cambiar mucho la vida a muchos y 
muchas de nosotros, que estamos cursando y que tenemos esa imposibilidad de aprovechar esa instancia 
por este motivo. 

 Reitero que se lo vamos a mandar por mail para que lo tengan de antemano y que, obviamente, 
podamos ir trabajándolo en conjunto en las comisiones que siguen. 

 Sin mucho más, les agradezco mucho la atención. 

Sr. Decano.- Muchas gracias, consejera.  

 Le paso la palabra al consejero nodocente. 
 
Sr. Alonso.- Buenas noches a todas y a todos, consejeras y consejeros; gracias, señor Decano. 
 
 Lamentablemente, tengo que dar un mal anuncio; pero, antes de eso, decir –al igual que el doctor 
Vítolo– que nosotros también estamos orgullosos de ser parte de esta Universidad. Si bien no somos 
claustro, como lo digo habitualmente, sí sentimos orgullo: personalmente, porque lo que soy –y lo he dicho 
varias veces, también– se lo debo a esta Facultad y a la Universidad de Buenos Aires. 
 
 Lamentablemente, el día 22 de mayo vamos a hacer una concentración en la Plaza Houssay, que 
congrega a FEDUBA, ADUBA, APUBA y la Federación Universitaria de Buenos Aires, por la recuperación de 
nuestros salarios, por la apertura de paritarias libres, por el cumplimiento de nuestros convenios colectivos 
de trabajo, por el aumento del monto y cantidad de becas estudiantiles, y por una ley de financiamiento 
universitario. 
 
 Siempre vamos a bregar por la educación pública.   
 
Sr. Decano.- Muchas gracias, consejero. 
 
 Continuamos con la consideración del Orden del Día.  
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Proyectos presentados   

 
– No se producen manifestaciones. 

4 

Consideración del Acta N° 50 
 

– Sin observaciones, se vota y aprueba. 
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Asuntos entrados pasados a comisión 
 
Sr. Decano.- Por Secretaría se dará cuenta de los Asuntos Entrados a comisión.  
 
Sr. Secretario (Bettendorff).-  (Lee) 
 
COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

1.- EX-2025-01866899 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8380/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Convenio Marco de 
Asistencia Técnica y Capacitación con MILLS S.G.R. 
 

2.- EX-2025-01828194 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8385/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Acta de Renovación al 
Convenio Marco de Cooperación Académica con Ley Paraguaya S.A. 
 

3.- EX-2025-06852063 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8409/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Convenio Marco de 
Asistencia Técnica y Capacitación con el Ministerio de Economía y 
Gestión Pública de la Provincia de Córdoba. 
 

4.- EX-2024-07149168 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8410/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Convenio Marco de 
Cooperación Académica con la Universidad Católica de Santa María. 
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5.- EX-2025-01912411 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8411/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba el Convenio de Pasantías con SOLUCIONET 
S.A. 
 

6.- EX-2025-01956267 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8427/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Convenio de Cooperación 
Académica con el Poder Judicial de la Provincia de Jujuy y la Escuela de 
Capacitación Judicial “Dr. Guillermo Snopek”. 
 

7.- EX-2025-01956305 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8435/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba el Convenio de Pasantías con ADT Segurity 
Services S.A. 
 

8.- EX-2025-02063608 
UBA-DTME#SADM_FDER 

Aprobar el programa de enseñanza de la asignatura “Teoría del Estado” a 
cargo del Profesor Titular Regular Ezequiel Scherlis Perel. 
 

9.- La Secretaría de Investigación solicita la acreditación de puntos a la 
alumna Carla Pía Victoria Aliazi, por haber participado del “Programa de 
Acreditación de Puntos del CPO por Actividades de Investigación”. 
 

10.- EX-2025-02006905 
UBA-DTPER#SA_FDER 

La alumna Mora Arqueta solicita reconocimiento de materias de la 
Facultad de Ciencias Sociales, de esta Universidad. 
 

11.- EX-2025-01909264 
UBA-DTPER#SA_FDER 

El alumno Santiago Andrés Fernández solicita reconocimiento de materias 
de la Facultad de Ciencias Sociales, de esta Universidad. 
 

12.- EX-2025-01897218 
UBA-DTPER#SA_FDER 

La alumna Roció Soledad Maimo solicita reconocimiento de materias de la 
Facultad de Ciencias Económicas, de esta Universidad. 
 

13.- EX-2025-02049057 
UBA-DA#SA_FDER 

La alumna Lucia Nair Benítez solicita se le acredite el curso “Introducción 
a las teorías Criminológicas”; por haber aprobado el curso “Criminología”, 
ofertado en el segundo Período Lectivo 2017. 
 

COMISIÓN DE INVESTIGACION Y POSGRADO 
  

1.- EX-2025-01980118 
UBA-DTME#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) 8496/26, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, la que aprueba la convocatoria de concursos para cubrir cargos 
de Ayudantes de Segunda; para el primer semestre de 2025. 
 

2.- EX-2025-02085388 
UBA-DCD#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva el Acta de Comisión de Doctorado del mes 
de marzo de 2025. 
 

3.- EX-2025-02018507 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva el Acta de Comisión del 20 de abril de 2025 
de la Maestría en Interdisciplinaria en Energía. 
 

4.- EX-2025-01970319-UBA-DTADR#SA_FDER La Escuela de Posgrado eleva el Acta de Comisión del 7 de abril de 2025 
de la Maestría en Derecho de Familia, Infancia y Adolescencia. 
 

5.- EX-2025-01978907 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva el Acta de Comisión del 15 de abril de 2025 
de la Maestría en Derecho Penal. 
 

6.- EX-2025-01990204 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva la solicitud de reincorporaciones de la 
Dirección de la Maestría en Problemáticas Sociales Infanto-Juveniles. 
 

7.- EX-2025-01990553 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva la solicitud de reincorporaciones de la 
Dirección de la Carrera de Especialización en Problemáticas Sociales 
Infanto-Juveniles. 
 

8.- EX-2025-02018691 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva la solicitud de reincorporaciones de la 
Comisión Académica de la Carrera de Especialización en Elaboración de 
Normas Jurídicas. 
 

9.- EX-2025-02018825 
UBA-DTADR#SA_FDER 
 

La Escuela de Posgrado eleva la solicitud de reincorporaciones de la 
Dirección de la Carrera de Especialización en Ministerio Público. 

10.- EX-2025-00096536 
UBA-DTME#SADM_FDER 

El Departamento de Carrera Docente eleva la inclusión de Paula 
Fernanda Minuchi como Ayudante de Segunda en la asignatura 
“Elementos de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social” en la 
cátedra del Profesor Titular Regular Guillermo Gianibelli; del 
Departamento de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social. 
 

Sr. Decano.- Si no hay observaciones, damos por aprobados los pases efectuados a las comisiones 
mencionadas. 

- No se producen manifestaciones.  
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Despachos de comisiones 
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Sr. Decano.- Pasamos a considerar los dictámenes de la Comisión de Enseñanza, puntos 1 al 13.  
  

En consideración. 
 
 Pasamos a votar. 
 

– Sin consideraciones, se votan en bloque y aprueban los dictámenes 
recaídos en los expedientes que a continuación se enuncian: 

 
COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

1.- EX-2025-01866899 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8380/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Convenio Marco de 
Asistencia Técnica y Capacitación con MILLS S.G.R. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

2.- EX-2025-01828194 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8385/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Acta de Renovación al 
Convenio Marco de Cooperación Académica con Ley Paraguaya S.A. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

3.- EX-2025-06852063 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8409/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Convenio Marco de 
Asistencia Técnica y Capacitación con el Ministerio de Economía y 
Gestión Pública de la Provincia de Córdoba. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

4.- EX-2024-07149168 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8410/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Convenio Marco de 
Cooperación Académica con la Universidad Católica de Santa María. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

5.- EX-2025-01912411 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8411/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba el Convenio de Pasantías con SOLUCIONET 
S.A. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

6.- EX-2025-01956267 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8427/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba la suscripción del Convenio de Cooperación 
Académica con el Poder Judicial de la Provincia de Jujuy y la Escuela de 
Capacitación Judicial “Dr. Guillermo Snopek”. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

7.- EX-2025-01956305 
UBA-DC#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) N° 8435/25, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, donde se aprueba el Convenio de Pasantías con ADT Segurity 
Services S.A. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

8.- EX-2025-02063608 
UBA-DTME#SADM_FDER 

Aprobar el programa de enseñanza de la asignatura “Teoría del Estado” a 
cargo del Profesor Titular Regular Ezequiel Scherlis Perel. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

9.- La Secretaría de Investigación solicita la acreditación de puntos a la 
alumna Carla Pía Victoria Aliazi, por haber participado del “Programa de 
Acreditación de Puntos del CPO por Actividades de Investigación”. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
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Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

10.- EX-2025-02006905 
UBA-DTPER#SA_FDER 

La alumna Mora Arqueta solicita reconocimiento de materias de la 
Facultad de Ciencias Sociales, de esta Universidad. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

11.- EX-2025-01909264 
UBA-DTPER#SA_FDER 

El alumno Santiago Andrés Fernández solicita reconocimiento de materias 
de la Facultad de Ciencias Sociales, de esta Universidad. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

12.- EX-2025-01897218 
UBA-DTPER#SA_FDER 

La alumna Roció Soledad Maimo solicita reconocimiento de materias de la 
Facultad de Ciencias Económicas, de esta Universidad. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

13.- EX-2025-02049057 
UBA-DA#SA_FDER 

La alumna Lucia Nair Benítez solicita se le acredite el curso “Introducción 
a las teorías Criminológicas”; por haber aprobado el curso “Criminología”, 
ofertado en el segundo Período Lectivo 2017. 
Fdo: Nonna S. – Medina G. – Rodríguez C. – Fama A. – Castañeda M. – 
Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

Sr. Decano.- Aprobados.  
 

Pasamos, ahora, a la Comisión de Investigación y Posgrado, puntos 1 al 10.  
 

En consideración.   
  

Pasamos a votar. 
 

– Sin consideraciones, se votan en bloque y aprueban los dictámenes 
recaídos en los expedientes que a continuación se enuncian: 
 

COMISIÓN DE INVESTIGACION Y POSGRADO 
  

1.- EX-2025-01980118 
UBA-DTME#SADM_FDER 

Ratificar la Resolución (D) 8496/26, dictada ad-referéndum del Consejo 
Directivo, la que aprueba la convocatoria de concursos para cubrir cargos 
de Ayudantes de Segunda; para el primer semestre de 2025. 
Fdo: Nonna S. – Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

2.- EX-2025-02085388 
UBA-DCD#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva el Acta de Comisión de Doctorado del mes 
de marzo de 2025. 
Fdo: Nonna S. – Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

3.- EX-2025-02018507 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva el Acta de Comisión del 20 de abril de 2025 
de la Maestría en Interdisciplinaria en Energía. 
Fdo: Nonna S. – Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

4.- EX-2025-01970319-UBA-DTADR#SA_FDER La Escuela de Posgrado eleva el Acta de Comisión del 7 de abril de 2025 
de la Maestría en Derecho de Familia, Infancia y Adolescencia. 
Fdo: Nonna S. – Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

5.- EX-2025-01978907 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva el Acta de Comisión del 15 de abril de 2025 
de la Maestría en Derecho Penal. 
Fdo: Nonna S. – Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

6.- EX-2025-01990204 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva la solicitud de reincorporaciones de la 
Dirección de la Maestría en Problemáticas Sociales Infanto-Juveniles. 
Fdo: Nonna S. – Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
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en formato digital. 
 

7.- EX-2025-01990553 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva la solicitud de reincorporaciones de la 
Dirección de la Carrera de Especialización en Problemáticas Sociales 
Infanto-Juveniles. 
Fdo: Nonna S. – Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

8.- EX-2025-02018691 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva la solicitud de reincorporaciones de la 
Comisión Académica de la Carrera de Especialización en Elaboración de 
Normas Jurídicas. 
Fdo: Nonna S. – Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

9.- EX-2025-02018825 
UBA-DTADR#SA_FDER 

La Escuela de Posgrado eleva la solicitud de reincorporaciones de la 
Dirección de la Carrera de Especialización en Ministerio Público. 
Fdo: Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

10.- EX-2025-00096536 
UBA-DTME#SADM_FDER 

El Departamento de Carrera Docente eleva la inclusión de Paula 
Fernanda Minuchi como Ayudante de Segunda en la asignatura 
“Elementos de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social” en la 
cátedra del Profesor Titular Regular Guillermo Gianibelli; del 
Departamento de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social. 
Fdo: Nonna S. – Vítolo D. – Alagia A. – Fama A. – Fischer T. – Rincón M. 
Las actuaciones se encuentran a disposición de los Señores Consejeros 
en formato digital. 
 

Sr. Decano.- Se aprueban. 

III 

FIN DE LA SESION 
 
Sr. Decano.-  Queda, solamente, decirles buenas noches y, de verdad, muy agradecido por la sesión, que 
fue muy interesante por todos los aportes. 
 
 Gracias.  
  

– Son las 19 y 24. 
 
 
 
 


